
 

 

通算 1407 例会 2022年 7月 6 日（水） 

 

【点鐘】宮﨑会長  

【ロータリーソング】ソングリーダー： 江藤会員 

君が代/ロータリーソング/ 奉仕の理想 

 

【会長挨拶】：立石会長 

皆さん、こんにちは。いつも大変お世話になっております。 

このたび、2022～2023年度の会長を仰せつかりました立石泰之です。 

これからはクラブ全体の舵取り役という重責をお引き受けするのは身の引き締まる思い

が致します。幹事を引き受けて頂きました阿部信一さんには、今までも大変お世話にな

っておりますが、今後もよろしくお願いいたします。7月 8月は、自分も仕事が繫忙期で

すが時間調整をして、できるだけ例会に参加するように努力してまいります。自分はロ

ータリクラブの入会歴は 2012 年ですから約 10 年経ちました。お世辞にもロータリーを

勉強しているとは言えません。皆様に教えを請うことや不慣れなこともたくさんありま

すが、お力添えをいただきたく存じます。約 1年間、ご指導ご協力をお願い致します。 

以上をもちまして就任のあいさつとさせて頂きます。ありがとうございました。 

 

【幹事報告】：阿部幹事  

クラブ活動計画書作成進捗状況 

校正後の計画書および見積金額を提示し確認された。配付予定は 7月中旬。 

川崎マリーンロータリークラブ表敬訪問 

川崎マリーンロータリークラブ来場…8/3（水）会長，幹事他 

川崎マリーンロータリークラブへの訪問…8/25（木）立石さん，和田さん，阿部で予定

（参加希望者は後日声掛け実施） 

なお、コロナ感染者拡大の状況によって、実施要領を再検討する。 

1.クラブ年会費（上期分）納入依頼 

8月末までに納入いただくよう依頼書を会員に送付する。 

 

【委員会報告】 

会計報告：遠藤会員 別紙あり  

 

    

 

 

 



立石会長：納涼例会のお誘い取りまとめて LINE発信します  

   

クラブ運営委員会：伊藤会員 

今月の最終例会（7月 27日）において、前年度執行部慰労会 

を開催したいと思います。別途、正式な案内書を配付しますの 

で、皆さんのご参加をお願いします。尚、万一新型コロナ感染 

状況が芳しくない場合は、変更または中止することもあります 

ので、予めご了承下さい。 

 

 

窪田会員(代理 和田会員) 

東日本大震災語り部事業について 

日時並びに対象学生の報告 

日時：2022年 12月 12日 13日 時間 13：20～ 

対象：小学生（5、6年生） 中学生（1、2年生） 

※どちらの日に小・中学校を実施するかは、確認中 

※今後詳細わかりましたら都度ご報告致します。 

 

【例会プログラム/新執行部就任挨拶】2022-2023年度 執行部就任あいさつ 

会長：立石泰之 

皆さん、こんにちは。2022-2023年度、会長として貴重なお時間を頂きましてありがとうございます。 

本日から幹事の阿部信一さん、副会長の和田充敏さんとで今年度の活動のかじ取りをさせて頂きます。    

2022-23 年度も会員の皆様と一緒に楽しんでロータリー活動をして行きたく思いますので宜しくお願い致します。 

2022-23 年度国際ロータリー会長 ジェニファーE.ジョーンズ氏の会長テーマは「IMAGINE ROTARY」（イマジン・

ロータリー）です。 

国際ロータリー第 2790 地区ガバナー小倉純夫様も地区運営方針を発表しております。地区スローガンは「ロータ

リーの仲間との信頼を繋ぎ、千葉から世界を変えていこう！」です。富津シティロータリークラブ会長の役職をす

るにあたり会長エレクト研修セミナーPETSへ 2回出席してきました。その時に小倉純夫ガバナーの地区運営方針、

地区の各委員会委員長予定者の活動方針を聞きました。ガバナーエレクトの考える「元気なクラブ」とは、①明確

な目標があり、それに向かって会員同士が協力し合って活動している。②会員間のコミュニケーションが取れてい

て、風通しがよく、相互の交流が活発である。③例会が楽しく充実していて、情報の受発信が行き届いている、と

いうことです。小倉純夫ガバナーの地区運営に関する基本的な考え方、行動指針を守って活動をしていきたいと思

いますのでご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い致します。 

 

副会長：和田充敏 

今期副会長兼会長エレクトを務めさせて頂きます。 

副会長として会長のサポートを会長不在時には、会の運営がスムーズに行えるように 

致します。   

会長エレクトとしては、次年度を見据えて準備をしていきたいと思います。 

改めまして立石会長年度が滞りないよう皆様のご指導ご協力を宜しくお願い致します。 

 

 

 

 



 

幹事：阿部信一 

国際ロータリー第 2790 地区の運営方針および富津シティロータリークラブ立石会長のクラブ運営方針に基づき、

クラブ運営を効率的に行います。会員の皆様との情報および活動の連絡・調整を的確に行うとともに、各委員会

の活動計画の実施を支援していきます。初めての担当なのでいろいろご迷惑をおかけするかもしれませんが、  

皆様のご支援とご協力をお願いいたします。 

 

会員増強・拡大委員長：栗坂委員長 

委員は秋山会員、河村会員、窪田会員、梨和会員です。    

まずは、今年度の目標である 2名増を実現すべく、取り組んで参ります。 

加えて、立石会長からもお話しのあった通り、例会のマンネリを防止し、 

来て良かったと思える内容を目指し、親睦委員などとも連携しながら、 

例会の充実を図り、退会防止にも取り組みたいと思います。 

委員会として一丸となって取り組みますので、 

皆様もご協力をよろしくお願いします。 

 

IT広報・公共イメージ委員長：江藤委員長 

IT広報・公共イメージ委員会の委員長を務めます江藤です。2020年 7月より 3期目

となります。 

コロナ禍で活動しづらい 2年間でしたが、今期も伊藤委員、浜田委員、古賀委員、

藤原委員と共に以下の活動計画を実施します。 

・週報の作成 

・My Rotaryへの登録推進 

・HPの運用 

・ロータリーの友情報の紹介   1年間、よろしくお願い致します。 

 

クラブ管理運営委員会の委員長 

クラブ管理運営委員会の委員長を拝命しました。 

プログラム担当の河村さん、親睦担当の古賀さん、出席担当の江藤さん、 

皆さんと協力しながら、委員会の運営を進めていきます。 

特に、ここ 2年は、新型コロナの影響で多くの親睦行事が中止になってきました。 

感染予防に努めながら、少しずつ懇親の機会を増やしていけたら幸いに思います。 

今後とも宜しくお願いします。 

 

 

ロータリー財団：渡邉会員 

11/9の財団外部卓話に向けて準備をを致します。 

 

 

 

 

 

 

 



【ニコニコ BOX】 

立石会長：いつも大変お世話になっております。今年度会長をさせて頂きます。幹事の阿部さん副会長の

和田さんと協力して 1 年間の富津シティロータリークラブの活動をして行きますので、どうぞ

宜しくお願い致します 

阿部幹事：新年度が始まりました。各担当で頑張りましょう。今年もよろしくお願い致します。 

秋山会員：立石丸の門出を祝して頑張って下さい。 

遠藤会員：会長・幹事今年 1年間よろしくお願い致します。 

渡邉会員：立石会長・阿部幹事 1年間宜しくお願い致します。 

和田会員：立石年度がすばらしい年でありますよう事をご祈念申し上げます。 

 

【出席報告】クラブ管理運営委員会：江藤会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

区分 会員数 出席 欠席 Make up 出席率 

今回(7/6) 16 12 4  75％ 

前回(6/22) 16 13 3     81％ 

 

 

 


